
REQUERIMENTO Nº 424/07 
De Informações 

 
 
“Com relação a reunião com o 
Superintendente do DAE” .  
 

 
Considerando-se que, o Presidente do Sindicato dos 

Funcionários Públicos Municipais disse em entrevista ao jornal “Diário” 
que este vereador estava sendo oportunista por divulgar a gratificação de 
10% aos motoristas do DAE, e 

 
Considerando-se que, na reportagem, o Sr. Walmir Alfredo 

Silva disse ter realizado reunião dias atrás com o Superintendente do 
DAE, tratando deste assunto, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Walmir Alfredo Silva, Presidente do Sindicato dos 
Funcionários Públicos Municipais, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Qual a data da reunião em que foi tratado o assunto 

pertinente à gratificação de 10% aos motoristas do DAE? Informar, ainda, 
local e hora da realização, bem como as pessoas presentes. 

 
2 – Existe uma ATA protocolada e documentada relatando 

todo o conteúdo conversado nesta reunião? 
 
3 – Se a reposta da pergunta anterior for positiva, favor enviar 

cópia deste documento à esta Casa de Leis. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 4 de maio de 2007. 
 
 
 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

-Vereador- 


